
Réunion CC du 8 février 2017 à Juan les Pins 

Maitre du temps : Véronique 

Animatrice : Jef 

Secrétaire Emma 
 

 

 

Points mis à l'ordre du jour, décisions prises 
 

 
Rencontre GL 
Suite au PAD initié par Véronique où nous avons pu collecter nos retours, 

Véronique nous en fait un résumé. 

De bons retours sur le sentiment de participation.  

Idées à réfléchir et intégrer lors de notre prochaine rencontre GL : 

 Ne pas faire 2 jeux coop de suite, les répartir dans la soirée 

 Faire un retour après le jeu coop, pour savoir comment les personnes l'ont 

vécu, ce qu'elles en retirent comme expérience 

 avoir un sujet d'expérimentation à chaque fois 

 réfléchir à avoir un moment autre (comme la 1ère fois avec le chant à la 

fin). Cependant nous nous accordons aussi à dire que cela était bien 

d'avoir du temps pour le repas. 

 

Pour organiser la prochaine rencontre une réunion skype sera faite. 

 

Comment on organise une commission ou groupe de travail. Quels liens avec le CC ? 
Sujet général couvrant toutes les demandes d'intervention/collaboration 

gratiféria, ciné, salon :  

 Constitution de ces commissions 

 relations avec le CC 

 autonomie des commissions / CC (quelles décisions en CC et quelles 

décisions en commission) 

 

Table ronde "la force du collectif" - samedi 18 février 10h45 

 

Résultats du sondage  

 5 pour diffuser la table ronde 

 4 (+1) pour y participer 

 0 (+5) besoin d'en parler en réunion CC 

Il est décidé qu'Amandine et Emma représenteront le CC. 
 

Participation salon Village Energie Environnement / 21-23 avril ? 



La proposition nous a été faite par 'Espéranza. 

Résultats du sondage 

 3 (+3) besoin d'en parler en réunion 

 0 pour participer avec un stand 

 2 (+2) projection film demain 

 0 (+1) table ronde Oasis avec invité... 

 

Suite aux échanges et en essayent de positionner sans affectif, comme si ce 

n'était pas Damien, mais bien Espéranza qui nous faisait cette proposition, il est 

décidé de ne pas participer à ce salon. Cette décision est motivée par 

l'expérience de l'année dernière ainsi que la forte présence du salon Pêche et 

nature. 

Action : Un mail sera envoyé pour faire part de notre décision : Véronique, Gilles 

et Emma se chargent de co-écrire ce mail. A la suite de cet envoi Véronique 

appellera Damien pour avoir un échange plus personnel. 
 

Pour les 2 sujets suivants (Ciné-échanges et Gratiféria) les échanges se portent 

sur comment porter des actions par le GL. 

Le processus suivant est défini pour être expérimenté : 

 La partie stratégique doit être décidée en CC. Donc la décision de faire ou 

non l'action est prise en CC. L'appui du GL peut être décidé (comme la 

prise de décision pour la gratiféria de juillet). 

 1 ou 2 personnes du CC se portent volontaires pour être le lien entre le CC 

et la commission (cercle) qui va se créer pour organiser l'action 

 pour créer la commission il est fait appel aux bénévoles 

 le lien CC organise une 1ère réunion  

 lors de cette 1ère réunion il sera demandé la désignation d'une personne 

relai (ou lien) qui sera en lien avec le CC.  Cette personne est le "chef" de 

cette commission au sens sociocratique du terme.  

 la commission est autonome en termes d'organisation. 
 

Ciné-échanges 

 film "notre révolution intérieure" 

 documentaire "La guerre des graines" 

 Animation autour du film Nouveau monde 
 

Il est décidé que pour le moment seuls les films préconisés par Colibris feront 

l'objet de ciné-échanges. 

 

Gratiferia 1er juillet / Nature & partage / Bar sur Loup 

Résultats du sondage 

 2 (+2) pour prendre en charge l'organisation (Amandine et Véronique) 

 2 (+1) besoin d'en parler en réunion 
 

Lors de la rencontre GL il a été décidé d'accepter la proposition de nature & 

partage. 



Action : Véronique et Amandine sont volontaires être les liens au sein du CC. 

Elles se chargent donc d'organiser la 1ère réunion, comme défini par le 

processus élaboré plus tôt. 

 

Le chant des Colibris 
Suite coordination avec Marie-Hélène (voir CR écrit fait par Emma et envoyé par 

mail) : 

 Les besoins de Marseille en terme de bénévoles sont en cours de 

recensement 

 Dans un premier temps il ne sera fait appel qu'aux membres du CC. 

Véronique nous informe qu'elle sera absente à la date de Marseille. 

 Pas d'inscription nécessaire pour le concert du soir. 
 

Concernant la déclinaison locale : 

 un kil devrait bientôt être disponible 

 une formation d'une journée sur le débat mouvant est en cours 

d'élaboration.  

 le chant des colibris sera le thème de notre prochaine réunion GL le 31 mars 

 un choix entre nous sur le type d'animation pour la déclinaison sera fait lors de 

la préparation de la rencontre GL 

 l'idée de faire plusieurs rencontres dans notre déclinaison est émise, pour 

couvrir plusieurs thèmes 
 

Ligne éditoriale FB / Site / Newsletter 
Pour alléger l'ordre du jour il est décidé d'ouvrir un pad pour recenser nos idées. 

Emma se charge du pad.  

 

Processus d'inclusion/exclusion 
De même que pour le sujet précédent et dans un souci d'aborder les points dans la 

sérénité il est décidé de reporter ce point. Le pad déjà ouvert sur le sujet sera 

complété par chacun. 

 

Prochaines réunions 
 Il est décidé de faire une réunion skype le lundi 20 février sur l’organisation de 

la prochaine rencontre GL. 

 Changement de date pour les réunions CC : 15 mars (au lieu du 8) et 5 avril 

(au lieu du 12). 
 

 
 
 
 
 


